



## 令和3年度が始まって

今年度のスタートも、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、2・3年生の始業式と1年生の入学式の時間をずらしたり、各行事の時間を短縮したりするなど、予防対策をとった形となりました。

新校長先生からは「夢や希望に向かってそのときできることに本気になって取り組むこと」「自分にしか咲かせられない花を咲かせるには根っこがとても大切、人生の基礎づくりを」「命を大切に。自分の命も周りの人の命も大切にできる人に」など、スタートのあたりの生徒への願いが語られました。

生徒会入会式や生徒総会も座席の間隔を十分にとり、体育館内の換気を行いながら全校が集って行いました。生徒会スローガン「PUZZLE～つなぎ合わせよう個性のピース～」のもと、個性を活かして自ら発信し、仲間を大切にしながら全校で創る生徒会をめざします。新体制の生徒会も始まり、当番活動など、誠実に取り組む、清々しい姿が見られます。

部活動も本格的に始動しました。運動部は6月の東信大会に向けて、3年生を中心に、より一層熱気を帯びた活動が期待されます。

今年度から「GIGAスクール構想」に基づき1人に1台の端末が導入され、教科学習を中心に学校の様々な場面で生徒がノート型PCを利用することになります。現在は、利用にあたっての細かなルール作りなどを進めていますが、「まずは使ってみよう」と、調べ学習などで、各学年で利用を始めています。学習スタイルはもちろん、学習により身につけてほしい力や社会で求められる力も大きく変わってきています。1人1台のノート型PCが生徒の学力向上に有効なツールとなるよう学校職員も研修を重ねていきます。

5月9日(日)には2学年PTA作業を行いました。参加者を役員の方に制限して可能な範囲の作業を行っていただきました。昨年はほとんどが中止となったPTA活動ですが、ご理解とご協力をいただきながら実施できたことに感謝です。

コロナウィルス感染流行の終息が見えない今日ですが、丸子中学校では、子どもたちの健康と安全を最優先事項としながら、内容や方法を工夫して、できる限り学校の教育活動を進めていきたいと考えています。今後の状況によるところが大きく、急な変更やお願いをする場合もありますが、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。



入学式記念撮影の様子 (4/6)



生徒総会 (4/26)



調べ学習の様子 (3年生総合)



PTA作業 (5/9)

# 今年度赴任した学校職員です～よろしくお願ひします～

学校生活がスタートして1ヶ月が経ちましたが、今年度丸子中に赴任した職員を改めて紹介します。

ホームページ上では  
加工してあります



東信大会は、各競技  
第1日目の日付です

## 5・6月の主な予定

5月20日(木)	小中連絡会	6月20日(日)	東信大会(バレー)
5月21日(金)	1学期中間テスト	6月22日(火)	学校運営委員会
5月27日(木)	3年全国学力・学習状況調査	〃	教育相談(～6/30)
5月31日(月)	教育実習(～6/18)	6月26日(土)	東信大会(剣道)
6月1日(火)	授業参観・PTA講演会	6月28日(月)	計画休業日
6月4日(金)	東信大会壮行会	6月29日(火)	テスト前放課後学習会
6月6日(日)	東信陸上大会	6月30日(水)	テスト前放課後学習会
6月12日(土)	東信大会		

(バスケ、野球、サッカー、テニス)

※変更となる場合があります

## 学校からのお知らせ

### ご家庭での検温や健康維持管理など、感染予防の取組をお願いします

○新型コロナウイルスの感染はまだまだ心配な状況です。これまで同様に、家庭での感染予防を徹底するとともに、日々の検温や健康観察を丁寧に行い、本人や家族に発熱や風邪症状がみられる場合は学校と連絡を取り合いながら登校を控えるなど、子どもたちの健康と安全を最優先するために引き続きご理解とご協力をお願いします。

○今後も急な連絡等には「学校安心安全メール」を利用します。  
登録や変更はこちらのQRコードが

ホームページ上では  
加工してあります

○上田城南ライオンズクラブ様より、生徒全員に消毒液スプレーの寄贈がありました。  
ありがとうございました。

### ハラスメント・いじめ相談の窓口を設けています

丸子中学校では、「スクール・セクハラ相談窓口」「いじめをなくす相談窓口」を設置し、保健室、校長室、職員室(教頭)で対応しています。また、今年度もスクールカウンセラー訪問を月2回のペースで行います。セクハラ、いじめ、体罰、その他心配なことや悩みごとがあればいつでもご相談ください。

